Caroline JOUISSE en Equipe de France

Alors que la plupart d'entre nous étions en vacances, Caroline JOUISSE a honoré ses deux premières sélections en équipe de France. Sélectionnée grâce à ses excellents résultats obtenus en Juin lors des championnats de France de Canet, Caroline a intégré le collectif relève et a donc pris part à un stage à Vichy du 18 au 23 Juillet suivi d'une étape de Coupe d'Europe de KOCAELI (Turquie). Pour son baptême International elle se classe 14ème du 5 kms en ligne.

Quelques jours de repos et 2 étapes de coupe de France (Gray 3^{ème} et Gérardmer 4^{ème}) plus tard, Caroline effectue un second stage à Dole du 6 au 14 Août avant de s'envoler pour HAMBOURG (Allemagne) le Jeudi 15 Août pour participer à la finale de la Coupe d'Europe se déroulant sur 2 épreuves : 10 kms en ligne et 5 kms contre la montre. Elle réalise un très bon 10 kms en se classant 11^{ème}, le contre la montre du lendemain est un peu plus dur, elle s'octroie toutefois la 12^{ème} place. Au classement général elle se classe donc 12^{ème}.

Ces deux expériences sous les couleurs de l'équipe de France lui ont permis d'acquérir un peu plus de compétences dans cette discipline, nul doute qu'elle saura l'utiliser pour les étapes de coupe de France du mois de septembre. Actuellement 2^{ème} au classement général de la coupe de France avec un 2740 points, Caroline se classe seconde de l'étape de Sète qui se déroulait ce lundi. Elle devrait participer aux deux étapes de Redon, celle de Dijon et les deux dernières à Roquebrune pour tenter d'accrocher un podium, voir un peu mieux au classement général de la coupe de France d'eau libre , édition 2013......